

Kurzbericht Präsident KATTV, Saison 2023/2024

Liebe Tischtenniskolleginnen und – kollegen

An der letztjährigen Delegiertenversammlung des KATTV habe ich in meinem Bericht erwähnt, dass ich mein Amt als Präsident im Jahr 2024 an neue TT-Kräfte übergeben möchte. Ich habe später im Sommer/Herbst 2023 den Vorstand darüber orientiert, dass Dominik, José und Marcel Interesse haben, dieses Amt zu dritt auszufüllen. In den Vorgesprächen haben wir zu viert einerseits die Verantwortlichkeiten und Termine grob erläutert und andererseits haben Dominik, José und Marcel neue Ideen für das Amt und den KATTV eingebracht. Die neuen Ideen und Vorstellungen sind auch aus der separaten Beilage beim Versand der Einladung zur DV KATTV 2024 ersichtlich.

Es würde mich sehr freuen, wenn Dominik, José und Marcel einstimmig als neues Co-Präsidium gewählt wird. Im Vorfeld habe ich das Interesse und die neuen Vorstellungen für dieses Amt gespürt.

Auf sportlicher Ebene habe ich mit grosser Freude den Aufstieg der 1. Mannschaft des TTC Bremgarten gesehen. Starke und konstante Leistung in der Aufstiegsrunde haben den Wiederaufstieg in die 2. höchste TT-Liga in der Schweiz geebnet. Leider hat der TTC Schöffland den Aufstieg von der 1. Liga hoch zur NLC im Aufstiegs pool nicht geschafft und es hat sich auch in diesem Jahr gezeigt, dass ein Aufstieg in die 3. höchste Liga kein Zuckerschlecken ist. Dies musste leider auch der TTC Aesch/BL schmerzlich erfahren.

Wie im Vorjahr ist es mir wichtig nochmals zu erwähnen, die Gelder vom Swisslos Sportfonds Aargau und Kanton einzufordern und zu beantragen. Diese Sport- und Nachwuchsgelder seitens des Kantons sind für alle Verbände elementar wichtig und sind oft auch Fokus-Themen an den einzelnen Veranstaltungen. Der KATTV durfte sich erneut über eine grosszügige Unterstützung aus dem Swisslos Sportfonds Aargau freuen, für welchen wir sehr dankbar sind. Somit konnten die Jugendabteilungen der Mitgliedervereine auch in der Saison 2023/2024 weiterhin unterstützt werden.

Ich freue mich viele Sportkolleginnen und -kollegen an der kommenden Delegiertenversammlung in Staufen anzutreffen und auf die abgeschlossene und neue Saison anzustossen!

Sportliche Grüsse und bleibt gesund!

KATTV

Franz-Beat Schwere
Präsident

Wettingen, 31. Mai 2024